

**Im Album
MIT DER NÖN**

Sechs Mal Silber für Landjugend

BEZIRK ST. PÖLTEN Knapp 3.000 Mitglieder der Landjugendgruppen aus Niederösterreich nahmen am Tag der Landjugend teil, dem Höhepunkt ihres Jahres. Wieder einmal stand die Prämierung der teilnehmenden Projektmarathon-Gruppen aus dem vergangenen Jahr im Mittelpunkt der Veranstaltung. Die Landjugend Neustadt l sicherte sich mit ihrem Projekt 'Gemeinsam alles geben - den Neustadtler Jakobsweg neu beleben!' den Landessieg. Die teilnehmenden Gruppen aus dem Landjugendbezirk St. Pölten erhielten sechs Auszeichnungen in Silber.

Die Landjugendgruppen aus dem Bezirk und ihre Projekte:

- Markersdorf-Haindorf: „Wuschacht ob Jung oda Oid - Da Bus

mocht fia an jedn hoit!"; In Haindorf entstand ein Buswartehäuschen aus Holz.

- Böheimkirchen: „Gartenhäuser für Kinder“; Im Garten des Kindergartens Stockhof wurde die Gartenhütte erneuert, die Bepflanzung gejätet und Nützlingshotels gebaut.
- Karlstetten-Neidling: „Spielparadies für die Jüngsten - mit dem Schwerpunkt Beschattung“; Am Spielplatz wurden Beschattungs- und Sitzmöglichkeiten errichtet.
- Wilhelmsburg: „Einfahrtsportal ins Traisental“; Ein ansprechendes Einfahrtsportal mit Bepflanzung und Sitzgelegenheit entstand.
- Michelbach: „Unterwegs - Pause: Entspannung garantiert“; Beim Rastplatz am Wanderweg gibt es nun Sitzgelegenheiten und eine Beschilderung.
- Hafnerbach: „Alte Schätze renovieren - Lebensgeschicht'n inhalieren“; Ein Geschichtsbuch von Hafnerbach wurde geschrieben und alte Projekte wurden saniert



▲ Hafnerbach: Markus Höhlmüller, Marco Rotkröpfl, Judith Gundacker, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager und Georg Strasser (hinten).



▲ Michelbach: Markus Höhlmüller, Johannes Vonwald, Annika Priesching, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager und Georg Strasser (hinten).



▲ Wilhelmsburg: : Markus Höhlmüller, Fabian Singer, Magdalena Mayer, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser (hinten).



▲ Karlstetten-Neidling: Markus Höhlmüller, Daniel Schmatz, Larissa Schmidt, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager und Georg Strasser.



▲ Markersdorf-Haindorf: Markus Höhlmüller, Christoph Herbst, Angelina Weissenbeck, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager, Georg Strasser (hinten).



▲ Böheimkirchen: Markus Höhlmüller, Alexander Felbinger, Paula Rabel, Anja Bauer (vorne), Andreas Stöckl, Alexander Bernhuber, Karl Nehammer, Stephan Pernkopf, Johannes Schmuckenschlager und Georg Strasser (hinten).
Fotos: Landjugend NÖ/Sophie Babler